

Mardi 15 Juin 2010

## **Manuels scolaires : Les régions dénoncent l'imprévoyance du gouvernement**

En décidant de renouveler les programmes scolaires des lycéens, une fois de plus le gouvernement n'avait pas vu plus loin que le bout de son nez ! Il avait juste oublié un « détail » : Les parents des élèves de seconde générale et technologique vont devoir faire face à l'achat des manuels scolaires neufs de la plupart des matières concernées par ce renouvellement

**L'ARF dénonce l'inconséquence et l'imprévoyance du gouvernement. C'est le pouvoir d'achat des familles qui se trouve ainsi fragilisé.** Ces nouveaux manuels scolaires représentent pour chaque famille concernée un coût de 190 à 250€. Coût récurrent puisque cette classe d'âge assumera de fait le renouvellement du programme à chacune de ses rentrées scolaires de lycée.

Les Régions se sont engagées depuis 2004 à prendre en charge l'investissement en matière de manuels scolaires des lycéens, autant de dépenses évitées aux familles. Elles cherchent aujourd'hui des solutions pour pouvoir répondre à ce souci pour la rentrée 2010, et constatent que **le gouvernement si prompt à dénoncer les dépenses des régions veut les obliger une nouvelle fois à mettre la main à la poche pour un surcoût de dépenses qu'elles n'ont pas inscrit dans leur budget.**

**François BONNEAU**  
Président du Conseil Régional Centre  
Président de la commission Education de l'ARF

Contact presse  
Johanna O'Byrne  
Marie d'Ouince Consultant  
01 56 64 00 44  
06 72 05 07 17